

Die 7.

(SPITZE!)

Wenn es nicht wahr ist, dann ist es gut erfunden!!!

aus dem Spanischen

Wenn du zu denen gehörst, die die
Zahl **7** mit einem Querstrich
versehen,
solltest du wissen, weshalb der
existiert. Denn viele Menschen
machen in die **7** einen zusätzlichen
Querstrich und wissen nicht
weshalb.

7

Normalerweise ist der Querstrich in der **7** in der Zwischenzeit verschwunden. Du brauchst nur die entsprechende Taste auf deiner Tastatur zu betätigen, und du erhältst die Bestätigung. Aber weißt du, weshalb dieser Strich bis heute überlebt hat?

Vor vielen Jahrhunderten in
biblischen Zeiten...
befand sich Moses auf dem Berg
Ninai, und verkündigte die 10
Gebote. Er zählte sie in
numerischer Reihenfolge auf, eins
nach dem anderen.



1 : Du sollst
keine anderen
Götter neben
mir haben!!!.

Und so weiter.

Als Moses bei der **7** ankam...



7: Du sollst
nicht begehren
deines
Nächsten
Weib!!!

erhoben sich plötzlich alle Stimmen
schreiend:



**Mach keinen
Scheiß,
streiche die 7 !**

**streich die
7 !**

**streich
die 7 !**

streich die 7 !

Und so ist sie entstanden die

7